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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成27年6月16日（火）　第1769回例会

第1769回例会記録　平成27年6月16日（火）  44/46回

＜点鐘＞　� 井上勇会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞　� 井上勇会長
川崎西RC会長　筒井進様
川崎西RC次年度ガバナーエレクト　高良明様
川崎西RC幹事　越水詞郎様
川崎西RC　三間悌司様　川邊裕様
筒井進様→「年度末の退任のご挨拶に参りました。
井上勇会長、井上久幹事には大変お世話になり一年
間ありがとうございました。来年度50周年を迎えま
すので会長、幹事様どうぞよろしくお願いいたします」。
高良明様→「2016-17年度のガバナーを仰せつかる
ことになりました。地区大会にちなんでチャリティ
ーディナーショーのホストクラブとして当クラブを
よろしくお願いします」。

＜会長報告＞� 井上勇会長
1.�2015-16年度拡大増強セミナー開催の案内
　7/14（火）15：00～17：00　メモワールプラザソシア21
2.��2015-16年度青少年交換学生オリエンテーション･
団結式並びに壮行会開催の件
　�7/4（土）14：00～16：00　オリエンテーション･団結式
　16：00～18：00壮行会　サンピアンかわさき
3.��第33回あさお区民まつり実行委員会の開催につい
ての案内
　第1回実行委員会　6/30（火）19：00～
　第2回実行委員会　�9/15（火）19：00～�麻生区役所4F
4.��6/8（月）第5回川崎･しんゆり芸術祭2015実行委員
会資料が届いております。

＜幹事報告＞　� 井上久幹事
＊例会変更･案内　川崎南RC
＊その他
・次年度会長･幹事来訪予定日
　川崎高津南RC　7/14（火）　
　川崎麻生RC　7/21（火）
・米山記念奨学会より会報が届きました。

＜ニコニコ委員会＞� 中島健児委員長代理
　川崎西RC筒井進様、越水詞郎様→「井上会長･井
上幹事、本年度お世話になりました」。川崎西RC高
良明様、三間悌司様、川邊裕様→「2016-17年度地区
大会チャリティーディナーショーのホストクラブと
して貴クラブにお願いに参りました。どうぞよろし
くお願い致します。」当クラブより　井上勇会長→
「今年度も残り2回の例会を残すばかりとなりまし
た。最後までよろしくお願いいたします。」井上久幹
事→「川崎西RCの皆様、ようこそおいでくださいま
した。鴨志田会員、北島会員、阿久澤会員、本日は
よろしくお願い致します。」碓井勝次会員→「西クラ
ブの皆さんご苦労様です。」以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤志子会員、
石野会員、石坂会員、鴨志田会員、北島会員、小島
会員、小塚会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、嶋会員、
白井会員、玉井会員、寺川会員、鵜飼会員、渡邊会
員、山口会員、結城会員、中島健児会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1771回  6 月30日 移動例会　(会長・幹事ご苦労様会)

第1772回  7 月 7 日 役員就任式・会長方針

第1773回  7 月14日 クラブ協議会　（会長エレクト　クラブ奉仕委員長） 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300



＜出席委員会＞　� 山口委員長

＜ロータリー財団＞　� 佐藤委員長
石野会員より頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜本年を省みて＞　
� 鴨志田会長エレクト
　次年度会長を務めさせて
頂きます鴨志田でございま
す。井上会長、井上幹事、
例会も残すところあと2回
となりましたが大変お疲れ
様でした。今年度は井上会
長が目標にされた「挑戦」
ということで、ラオスの子供の歯磨き推進活動を行
い、多くの成果を得ることが出来ました。次年度も
ラオスプロジェクトは引き継がせて頂きたいと考え
ております。9/20～24までラオス、タイへ国際奉仕
に出かける計画です。
　次に会員増強に「挑戦」ということで退会者も出
ましたが、4名の新会員が入会されました。会員増強
は重要な課題と考えておりますので次年度も4名を
目標に増強したいと思います。
　次年度は「奉仕と親睦」「家族を大切に」をテーマ
に1年間頑張らせて頂きたいと思います。楽しいク
ラブ運営をしたいと考えておりますので皆様ご協力
よろしくお願い申し上げます。
　
� 北島クラブ奉仕委員長
　今回初めてクラブ奉仕委
員長という大役を務めさせ
て頂きましたが、6つの各委
員長がしっかりサポートし
て下さったので安心して頼
らせて頂きました。
　各委員会の話ですが、プ
ログラムの鈴木委員長はロータリーを熟知している

がゆえの、ちょっと変わったプログラム構成をして
下さり非常に参考になりました。SAAの中島委員
長には、地の利をいかし、テンポの良いスムーズな
司会進行を心掛けて頂き感謝しております。出席委
員会の山口委員長には立場的に休みづらく負担をか
けたのではないかと思っております。親睦活動の渡
邊委員長は1人で全部やってしまうバイタリティー
があり改めてすごい先輩だと再認識いたしました。
クラブにとって親睦は大変重要なことで、自分自身
楽しむ気持ちがないとできない委員会だと思いま
す。クラブ会報、HP、雑誌の中村委員長、白井委
員長には例年通りとは思いますが、おまかせ状態で
何の問題も無く終わらせて頂きました。
　1年間関わらせて頂き、クラブ奉仕委員会はロー
タリーライフの縮図で、会員の皆様が活動する上で
一番大切な根幹の部分だということがわかり、非常
に重大なポストであるということを改めて感じるこ
とができました。来期は会長エレクトとなります
が出席100%を目指し会長をサポートしていきます。
一年間ありがとうございました。

� 阿久澤青少年奉仕委員長
　青少年奉仕委員会は青少年の育成に努め時期ロー
タリアンのためにロータリ
ー活動を広めるというのが
任務であります。一年間親
松会員のサポートを受けつ
つ会議に出席し様々なこと
を学びました。青少年奉仕
委員会の中にインターアク
トがあります。親松会員、木庭会員の2人に担当し
て頂き桐光学園で活動しておりました。ローターア
クトは休眠中ですが昭和音大の学生を対象にロータ
ーアクトの活動ができればよいと考えております。
ロータリー青少年交換の今井瑞穂さんについては前
回レポートがあったと思いますが、大変熱心にあち
らで頑張っておられるようです。ロータリー青少年
指導財団、青少年交換に関して菅会員と大西会員に
頑張って頂きこの場を借りて感謝の意を伝えたいと
思います。五大奉仕委員会の委員長を努めさせて頂
いたのが3年目にして今回初めてでしたが1回目はな
かなか要領をつかめないというのが本音です。大き
な委員会の委員長であれば何年かやらせて頂き中身
を濃く覚えていくのがよいのではないかと思いまし
た。時期は国際奉仕委員長を務めさせて頂きます。
私が先導となってご承認頂いたラオスプロジェクト
を時期鴨志田会長の下でも引き続き継続させて頂く
ので頑張っていきたいと思います。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1769回	 41	 31	 10	 	 75.61%
第1768回	 41	 33	 8	 1	 82.93%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 30件	 43,000円	 1,202件	 1,327,330円
	 1件	 14,160円	 35件	 470,400円
	 0件	 0円	 2件	 204,000円
	 0件	 0円	 60件	 776,000円

累計


